

RESPONSABILIDAD POR INCUMPLIMIENTO DEL CONTRATO



En contratos, la responsabilidad es un concepto esencial que establece que todas las partes involucradas en un contrato están obligadas a cumplir con sus deberes y obligaciones. Cuando una de las partes no cumple, se genera una situación de incumplimiento que puede llevar a sanciones legales y la necesidad de reparar los daños causados a la otra parte.

Cuando el deudor incumple por no pagar, la obligación se hace exigible por un plazo determinado, o bien porque se cumplan los requisitos legales para ello se incurre en mora, en este caso, la parte afectada tendrá el derecho de exigir el cumplimiento exacto de la prestación no cumplida, además de recibir el pago, en su caso, de la indemnización moratoria que comprende los daños y perjuicios que sufra el acreedor por el simple retardo en el cumplimiento de la obligación.

Al no cumplir con los deberes y obligaciones establecidos en el contrato, se origina una indemnización la cual es llamada compensatoria, esta se refiere al pago de los daños y perjuicios que causen al acreedor por el incumplimiento absoluto de la obligación.

Referencia:

Valero, I. (2023, 23 junio). La importancia de la responsabilidad contractual. LABE Abogados. Obtenido de: <https://labeabogados.com/litigacion/civil/la-importancia-de-la-responsabilidad-contractual/#:~:text=%C2%BFQu%C3%A9%20es%20la%20responsabilidad%20contractual,c on%20sus%20deberes%20y%20obligaciones.>